なゆたん通信



あけましておめでとうございます。今年一年が皆様にとって素晴らしいものとなりますよう お祈り申し上げます。今月号は、職員から皆様に新年のご挨拶をさせていただきます。



以前、お世話になっている住職が教えてくれた話の中に【ただ、命を味わう】という言葉がありました。あるがままに、出来事や人を味わう意識を持てば、きっと人生は穏やかで豊かなものなのだろうと感じます。この 1 年が皆さんにとって味わい深いものになりますように。

関谷

明けましておめでとうございます。健やかに新春 を迎えられたこととお慶び申し上げます。 お正月休みはゆっくり過ごされたのでしょうか?

を選べまで起きて、朝はゆっくり、食べて寝て…の生活だった方も…。私もその一人です。早寝早起き・適度な運動を目指して生活のリズムを整えていきたいですね。 志茂

0.00000000

新年をはましておめでとうございます。 フケジ

新年あけましておめでとうございます。スケジュール管理が苦手で、今年は久々に手帳を買いました。しかし、過去、きちんと使いきったことがありません。春頃には書きこまなくなっています。何かの予定が入った時にさっと鞄から手帳を取り出して書きこむ…できるかな~。本年もよろしくお願いいたします。 蓬莱

『袖すり合うも他生の縁』

皆様との奇跡の出会いを大切にして、過ごして いきたいと思います。

本年もどうぞよろしくお願いします。

藤田

新年あけましておめでとうございます。

ご家族お揃いで良いお正月を迎えられた事と思います。今年は龍年ですね。龍が空を上っていくように飛躍の一年でありたいと思い、したいことリストを作りました。有言実行でこなしていきたいと思います。できるか・・(^^;どうぞよろしくお願い致します。

佐伯

新年あけましておめでとうございます。 昨年アメリカで制作公開された映画

「Oppenheimer」がいよいよ今年日本でも公開されるためとても楽しみです。万博記念公園のエキスポシティにある映画館で観るか、いっそのこと池袋のグランドシネマサンシャインまで行くか…悩んでいます。 北川